

桜梅桃李

☆学校教育目標☆
「知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒の育成」
～多様性を認め合える、穏やかな教育環境づくり～



文責：青木良斗

※ブログ形式で学校の様子を発信しています。ぜひご覧いただき、ご家庭での話題となれば幸いです。

桜梅桃李とは

サクラ、ウメ、モモ、スモモの花のように、他とは比べず個性を大切に自分らしく生きること

○令和6年度が始まりました。

今年、例年よりも桜の開花が遅れ、法華経寺の桜が満開の中、令和6年度が始まりました。保護者の皆さま、お子様のご入学、そしてご進級、誠におめでとうございませう。

今年度も人権教育を柱に「多様性を認め合える穏やかな教育環境づくり」を進めて行こうと思ひます。

「多様性を認め合う」には、

先ずは、自分の個性を知ること。そして他人との違いを意識し理解すること。100%同じ考えの人はいません。たとえ意見が違ってもその意見を認めることが大切です。意見が違ふときどうすればよいか、自分は何ができるのか、どんな方法があるのか。知恵を絞ると答えが出てきます。学校にはたくさんの生徒や教職員がいます。個性が違ふ人の集まりです。より良い人間関係作りを心掛けていきましょう。



○入学式とオリエンテーション

4月10日(水)入学式を行いました。201名の新生を迎え、全校生徒数601名と教職員47名の新たな組織で令和6年度がスタートしました。当日の朝は、これからの学校生活に、期待と不安を抱えながらの登校だったと思ひます。新しい友達をつくり、四中の先輩と交流し、四中生活をぜひ楽しんでもらいたいと思ひます。

新生の新たな生活を全校で応援していきませう。一緒に頑張りませう！

4月12日(金)には、生徒会主催の新生オリエンテーションがありました。委員会活動や部活動について先輩が教えてくれました。これから、どんな委員会や部活に入りたいかよく考えませう。

部活動の、新生生仮入部期間は、4月25日(木)までになります。

